



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 藤澤秀敬 幹事 平澤泰斗 会報委員長 唐木 章 第2782回例会 2017.5.25 No.1445



Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

2016-17年度RI会長テーマ

ソング 我等の生業**会長談話**

21日(日曜日)に行われました環境保全例会、ボーイスカウトの野営場「希望の森」の整備、植林作業に大勢の皆さんのご参加ありがとうございました。



晴天に恵まれ少し暑い日でしたが、野営場は標高がありますし、森の中なので涼しい風もありました。今年初参加の方も多く、ロータリアン22名、ローターアクトが4名、カブスカウト、ボーイスカウト、リーダーと父兄も合わせて20名以上で、全部で50名くらいにはなっていたようです。

作業は午前中に行われました。今年は広場の中央付近の松の大木が枯れてしまっていて、それを切り倒して運び出すこと、その他はいつものように周辺の藪の枝払いや下草刈りを行い、最後に地域振興局林務課で用意していただいた5本の苗木をカブスカウト、ボーイスカウトを中心に植樹して作業を無事終了しました。

昨年は全国植樹祭の関係で鳩吹公園でした、久しぶりの野営場でカブ隊、ボーイ隊が10名近く参加していましたので、先細りと心配していたボーイスカウトが元気そうで安心しました。朝の挨拶の後で、カブスカウトによる森の研究発表がありました。なかなか良かったと思いました。

父兄の皆さんに準備してもらった昼食は期待していた山菜をたっぷり出していただきました。タラの芽、コシアブラ、ヤマウドの天ぷらや、行者ニンニクのおひたし、五平餅とタケノコご飯のおにぎり、豚汁。お土産付きのフルコースでありました。

ボーイスカウトの皆さんがのびのびと活動できますように、そしてふるさとの環境保全に役立つことを期待しています。

さて、大相撲五月場所、小結の御嶽海は昨日まで5勝6敗であります。

昨日は横綱日馬富士の足が出てしまい、寄り切りの勝利、今場所横綱から2つ目の白星を獲得しました。結構いい動きをしていると思います。

今日からあと4日間、何とか3勝して勝ち越しを決めてほしいと願っています。

幹事報告 別紙をご覧ください。

委員会報告

赤羽弘之職業・社会奉仕委員長

21日の環境保全例会では大変お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。



出席報告 会員数58名 内出席免除18名 長欠1名 出席者25名 事前メーキャップ3名 出席率62.22% 前々回65.96%変更なし。

ニコニコボックス

藤澤秀敬・平澤泰斗 5/21(日)のボーイスカウト野営場の整備作業、大勢の皆様のご参加ありがとうございました。

中川博司、清水紀光、小坂樫男、竹腰哲夫、矢島 勇、矢島充博、山田 益、山崎秀亮、波多江崇史、平出吉範、塚越 寛 伊那弥生ヶ丘高校課外授業

講師として、地区出前授業実施報告により、お車代を頂きましたのでニコボックスへ。

本田敏和 本日は卓話をさせていただきます。宜しくお願い致します。

5月ゴルフコンペ入賞者 高田 充、小林孝行、中山 一郎

ラッキー賞 荒木康雄、松崎敏彦、藤澤秀敬、神山公秀、遠藤和夫、宮澤弘明、矢島 勇



会員卓話 本田敏和会員 演題「私の履歴書」



私は、昭和 49 年 8 月 9 日にこの伊那の地に生まれました。伊那小、伊那中、伊那北高校と市内の学校を卒業しました。勉強が苦手でしたので学生時代はあまり勉強もせず、中学生の時はバスケットボール、高校の時は勉強そっちのけでラグビーを 3 年間しておりました。案の定、一回目の大学受験には失敗して、一浪した後東京と神奈川の県境にあります玉川大学に進学しました。

私は、だるまの次男として生まれましたので、もともと家を継ぐ気もなく自分の仕事を見つける予定でした。その当時は、自動車関係の仕事に就きたいと考えておりました、大学は、工学部機械工学科に進みました。その当時、私の兄が東京の料理屋に修行に出ていたのですが、その兄に、卒業したら一緒に店をやらないかと誘われました。しばらく悩みましたが、卒業後は実家に入り家業を手伝う決意をしました。

卒業後の就職先も早々と決まってしまう、就職活動もする必要がなくなりこのままダラダラと大学生活を終えるのかなと思っていたのですが、私が 4 年生になるときに玉川ソーラープロジェクトというものが発足しました。私の通っていた大学は幼稚園から大学まで同じ敷地内にありまして、幼稚園から高校生は、ソーラーエネルギーとは何か？という勉強から始まり、大学生はそこから一歩踏み込んで、ソーラーカーを作って大会に出ようと言うことで、設計から完成まで一年も無い期間で一から車を作らなければならないというなんとも無謀なプロジェクトで本当に 4 年生のときは大変な一年だったのですが、このプロジェクトがあったおかげで充実した大学生活を送ることが出来て、今ではいい経験をさせて頂いたなと思います。

卒業後は、少し経理の勉強をして実家に帰ってきました。

それから数年は兄と一緒に働いていたのですが、あるとき一緒にやろうと言っていた兄が突然家を出てしましまして、全然予定していなかったのですが私が家を継ぐことになりました。

それから数年は家を継ぐことにすごく葛藤があり悩んだ時期もありましたが、父が急逝したのを機にこのままではいけないなと気持ちを入れ替えて家業を継ぐ気持ちを固めました。

私は結婚が遅かったので結婚してまだ 7 年目なのですが、二人の娘と一人の息子と 3 人の子宝

に恵まれまして、まだ子供も小さいので子育てに奮闘しながら仕事をしております。

私の店は、大正の中ごろに祖父が、本家があります飯田からこの伊那の地に移り住んで来まして、いまある建物の東側に小さな仕出し屋を出したのが始まりと聞いております。その後、今の場所に移り店を構えております。今でこそ店の周りには前も後ろも建物が無くなり駐車場になっていますが、私の幼少期にはまだまだ建物もたくさんありまして、料理屋もいっぱいあったように記憶しております。また、その当時全盛期には芸者さんも 60~70 人ぐらいいたと聞いております。

店の建物も皆様ご存知かと思いますが、古い建物で(今では建てることが出来ない木造の 4 階建て)、お客様には不便をお掛けするところも多々あります。新しい建物も魅力的ではありますが、私は今の建物に少しずつでも手を入れて、逆に古さを生かして商売につながるように今の建物を何とか残していきたいと思っております。

私は、「おかえりなさいのおもてなし」ということをモットーにお客様がくつろいでいただける店作りを目指しております。まだまだ目標には程遠く日々精進の毎日ですが、これからも末永いお付き合いをお願い申し上げます。

現・次期委員長引継、委員会反省会

各委員会に別れて引継ぎ、反省会を行った。

